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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 20 de dezembro de dois mil e vinte 
e um às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a distância 
"Google Meet", pelo link: https://meet.google.com/jvx-kwhw-zqk. Foram 
consideradas como presença na reunião os Conselheiros que 
participaram da videoconferência, concordando com as deliberações 
propostas, conforme registro de imagens das telas, às fls. 22 frente e 
verso e 23 frente e verso,que assinam posteriormente esta ata.  Não 
houve justificativas.. Participaram como ouvintes: Adriana de Lima CIEE e 
Centro Espírita Operário da Verdade;  Vitorino - Casa Transitória Nossa 
Senhora Aparecida;; Maria Aparecida da Silva - Casa de Nazaré; Viviane 
Santos  - Instituto Luiz Braille; Solange Mineto - Cidade Vicentina 
Frederico Ozanam; Maria Polli Mendes Pereira - Cáritas Diocesana de 
Jundiaí;  A reunião foi iniciada pelo Presidente do CMAS Rodrigo 
Pierobon Rodrigues, desejando bom dia e agradece a presença de todos. 
Leu a pauta da reunião enviada para os Conselheiros por e-mail e pelo 
grupo de WhatsApp – CMAS - REUNIÕES: 01 – Deliberações: 1.1 – 
Aprovação das atas das reuniões: ordinária do dia 18 de novembro 
de 2021 e extraordinária do dia 07 de dezembro de 2021. 1.2 – 
Aprovação do Calendário de reuniões ordinárias do ano de 2022 1.3 
– Aprovação da confecção do Plano Municipal da Assistência Social 
2022 -2025 pela UGADS. 1.4 – PMAS - WEB. 02 – Apresentação do 
Relatório Executivo da UGADS 03 – Avaliação da Conferência 
Estadual da Assistência Social. 04 - Informes Gerais. Seguindo para o 
item da pauta de pauta 01 – Deliberações: 1.1 – Aprovação das atas 
das reuniões: ordinária do dia 18 de novembro de 2021 e 
extraordinária do dia 07 de dezembro de 2021.  O Presidente do CMAS 
Rodrigo Pierobon Rodrigues explica que as atas foram encaminhadas 
junto com a pauta por e-mail para conhecimento e leitura, sendo assim 
questionados os conselheiros participantes sobre a leitura e se tinham 
algum apontamento de oposição as atas, não tendo nenhuma 
manifestação em contrário a mesma foi aprovada por todos os 
conselheiros participantes da reunião com direito a voto. Passando para o 
1.2 – Aprovação do Calendário de reuniões ordinárias do ano de 
2022 O Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues coloca para 

aprovação do Calendário de reuniões ordinárias do ano de 2022. Que foi 
aprovado pelos conselheiros presentes, em continuar com as reuniões as 
terceiras quintas-feiras de cada mês, salvo quando feriado.  Passando 
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para o item de pauta 1.3 – Aprovação da confecção do Plano 
Municipal da Assistência Social 2022 -2025 pela UGADS - .a técnica 
Assistente Social Leila Miguel quem elaborou o Plano Municipal de 
Assistência Social2022-2025 diz que o trabalho foi intenso e de muita 
responsabilidade.  O Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues 
coloca que todo o planejamento será executado pela UGADS, devendo 
ser colocado em execução e em 2025 quando se encerra fazer uma 
avaliação do que foi feito ou não. O Diretor da Proteção Social especial da 
UGADS e também conselheiro coloca que o plano está alinhado com 
plano plurianual, combinando com questões orçamentárias. A técnica 
Assistente Social Leila Miguel coloca que este Plano é uma exigência 
Federal que o Município realize seu Plano de 04 em 04 anos. Continua 
colocando em tela todo o plano. e diz assim que a Gestão autorizar 
enviará para o CMAS para colocar no site. Passando para o item de 
pauta. 1.4 – PMAS - WEB informando que o PMAS ainda não foi 
concluído as informações no sistema devido a falha técnica do sistema 
web, e que estamos no aguardo de uma nova data para a 
aprovação..Passando para o próximo item da pauta 02 – Apresentação 
do Relatório Executivo da UGADS O Assessor Bruno Vechiato informa 
que o referido relatório é um anexo do Boletim Informativo que é 
divulgado todo mês pela UGADS. Os responsáveis pela elaboração são 
ele, Lucas Rodrigues e Natalia Pereira. Diz que o Boletim informativo é 
uma distribuição interna na UGADS. E o Relatório Executivo UGADS 
pode ser enviado as OSCS.Passando para os próximos itens da pauta: 
03 – Avaliação da Conferência Estadual da Assistência Social A 
Conselheira Marina Gonçalves Neto diz que até tentou participar; mas que 
toda vez que pedia voz, não davam, sistema muito ruim. O Presidente do 
CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues coloca que foi uma lastima não deu 
para debater as políticas públicas.Passando para o próximo item da 
pauta 04 – Informes Gerais: não houve informes. Nada havendo mais a 
tratar, o Presidente Rodrigo Pierobon Rodrigues agradece a presença de 
todos e encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente 
Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois 
de aprovada pela Plenária, segue para assinatura do Presidente e demais 
Conselheiros participantes. 

 

Rodrigo Pierobon Rodrigues 

 Presidente do CMAS – Jundiaí 
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Conselheiros Presentes: 
 
  
Adriana Rossi da Costa Caetano_________________________________ 

Andressa Carolina de Souza ____________________________________ 

Antonio Sergio Pereira ________________________________________ 

Cassia Regina Carpi Rodrigues do Prado__________________________ 

Elaine Cristina dos Santos Florencio Cavalcante ____________________ 

Francisca Marques de Almeida __________________________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza ____________________________________ 

Luiz Guilherme F. de Camargo __________________________________ 

Maria de Fátima Silva _________________________________________ 

Marina Gonçalves Neto ________________________________________ 

Marli Brilha Cremones da Silva __________________________________ 

Patricia da Silva Pacanaro _____________________________________ 

Renata Bonafin Stoqui ________________________________________ 

Tania Regina Felix ___________________________________________ 

Vera Lucia da Luz ____________________________________________ 


